

Rhaunen

Neuer Look

[02.09.2011] Die Verbandsgemeinde Rhaunen verfügt über eine neue Website auf Basis des Content-Management-Systems von Anbieter Advantic.

Der Internet-Auftritt der Verbandsgemeinde Rhaunen in Rheinland-Pfalz ist überarbeitet worden. Zum Einsatz kommt das Content-Management-System iKISS der Firma Advantic. Wie die Kommune mitteilt, hat der Relaunch vom Auftrag bis zur Freischaltung acht Monate in Anspruch genommen. Die klar strukturierte Startseite könne mit zentralen Service-Links, einer Tag Cloud sowie aktuellen Meldungen und Terminen überzeugen. Des Weiteren bietet die Website eine Volltextsuche, ein Farbleitsystem für die verschiedenen Bereiche sowie RSS-Feeds.

(cs)

<http://www.vg-rhaunen.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Rhaunen, Portale, Content-Management-System (CMS), Advantic